



Telefon 056 426 00 21

KISS Genossenschaft Region Baden
Geschäftsstelle Schönaustrasse 31, 5430 Wettingen
Postadresse Postfach 107, 5400 Baden
info@kiss-regionbaden.ch
www.kiss-regionbaden.ch

Generalversammlung 2023 der KISS Genossenschaft Region Baden – Protokoll

Freitag, 26. Mai 2023, 19.00 Uhr – 20.15 Uhr, im ref. Kirchgemeindehaus, Baden

Anwesend:

- Vorstand: Margrit Wahrstätter, Präsidentin, Rosmarie Meier, Vizepräsidentin, Koordinatorin
- Kerngruppe: Christine Kaderli, Christine Kaser, Dacfeý Dzung, Michael Kröni, Helene Schreiber, Doris Franchina
- Mitglieder: ca 25 Mitglieder, diverse Entschuldigungen
- Gast: Frau Julia Guschka, Spitex Wettingen-Neuenhof

Die Einladung erfolgte per Versand am 2. Mai 2023. Die unten mit * bezeichneten Unterlagen sind auf der Homepage www.kiss-regionbaden.ch unter dem Menüpunkt "Über uns - Dokumente" einsehbar oder konnten bei der Präsidentin angefordert werden:

- Einladung
- Protokoll der GV 2022
- Jahresbericht 2022 der Präsidentin
- Bericht der Koordinatorin 2022, Statistik
- Rechnung 2022 und Budget 2023, Revisorenbericht
- Statuten

Der offizielle Teil wurde umrahmt durch Markus Hottiger, Tenor, der uns Lieder unter dem Motto „Mond“ von Franz Schubert und ein selbstkomponiertes Lied vortrug.

Beim anschliessenden Apéro hatten wir Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein.

Traktanden

1. Begrüssung durch die Präsidentin

Die Präsidentin begrüsst die teilnehmenden Mitglieder und unseren Gast, Frau Guschka von der Spitex Wettingen-Neuenhof.

2. Wahl der StimmzählerInnen

Die Präsidentin schlägt Helen Schreiber als Stimmzählerin und Ernst Kaderli als Tagespräsident vor; sie werden von der Versammlung bestätigt.

3. Genehmigung des Protokolls der GV 2022*

Das Protokoll der GV 2022 wird einstimmig genehmigt.



Zeit bleibt wertvoll

Telefon 056 426 00 21

KISS Genossenschaft Region Baden
Geschäftsstelle Schönaustrasse 31, 5430 Wettingen
Postadresse Postfach 107, 5400 Baden
info@kiss-regionbaden.ch
www.kiss-regionbaden.ch

4. Genehmigung des Jahresberichtes 2022*

Der ausführliche Jahresbericht ist auf der Homepage verfügbar, die Präsidentin Margrit Wahrstätter fasst die wichtigsten Punkte zusammen: Ab Februar 2022 konnte nach der Covid-bedingten Pause das KISS Kafi wieder aufgenommen werden. Im Juni 2022 fand die 1. Genossenschaftsversammlung statt. Das Herbstfest im September 2022 war ein schöner, gut besuchter Anlass.

KISS erfreut sich steigender Bekanntheit. Die Spitex Wettingen-Neuenhof wurde Kollektivmitglied der KISS Genossenschaft Region Baden, unter anderem waren wir am Wettinger Senioren Herbstfest im September 2022 vertreten. Die 1. KISS Tagung der KISS Foundation zum Thema Gemeinschaft und Gesundheit wurde erfreulicherweise im März 2023 in Baden durchgeführt. Dort wurde erwähnt, dass der Begriff „Zeitkonto“ nun durch den neutralen Begriff „Zeitnachweis“ ersetzt werden soll.

Für unsere Veranstaltungen entstehen diverse Spesen und Kosten, u.a. für die Lizenz der KISS Software zur Mitglieder- und Zeitverwaltung. Die Finanzierung erfolgt durch Spenden von Gemeinden, Kirchgemeinden und weiteren Sponsoren.

Die Koordinatorin Rosmarie Meier präsentiert die Statistik der Mitgliederzahlen und der Einsätze. Im Jahr 2022 leisteten ca. 25 Gebende ca. 100 Einsätze über 690 Stunden. Die benötigten Tandempartner wurden immer gefunden; die Rückmeldungen über die Einsätze waren ausschliesslich positiv.

Neu wird die Koordinatorin auch von Doris Franchina unterstützt, insbesondere bei den Mitgliederbesuchen. Rosmarie Meier dankt allen Beteiligten für ihren Einsatz.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

5. Genehmigung der Jahresrechnung 2022* / Gewinnverteilung*

Rosmarie Meier präsentiert die Jahresrechnung 2022. Unsere Jahresrechnung schliesst positiv ab, vor allem, weil wir im Jahr 2022 den letzten Teil des Beitrages des Swisslos Fonds erhalten haben; im Jahr 2023 fällt dieser weg. Wir danken dem Vorstand und der Kerngruppe für ihren Einsatz. Dieser überstieg das Mass normaler gemeinnütziger Arbeit, wurde aber freiwillig und weitgehend ohne Entschädigung geleistet. Wir schlagen vor, 5% des Gewinnes der Gewinnreserve zuzuweisen und 95% auf die nächste Rechnung vorzutragen. Es resultierte ein Gewinnvortrag von CHF 7059.11.

Die Rechnung wird von Michael Kröni geführt, mit Unterstützung durch Fridolin Meier. Ihre Arbeit wird verdankt.

Rosmarie legt die Sponsorenliste auf.

6. Revisorenbericht*

Rosmarie Meier liest den Revisorenbericht vor. Oliver Rohrbach von MeiTreu und Partner AG, Eggenwil, empfiehlt die Genehmigung und Abnahme unserer Jahresrechnung.



Telefon 056 426 00 21

KISS Genossenschaft Region Baden
Geschäftsstelle Schönaustrasse 31, 5430 Wettingen
Postadresse Postfach 107, 5400 Baden
info@kiss-regionbaden.ch
www.kiss-regionbaden.ch

7. Entlastung der Mitglieder des Vorstandes

Die Versammlung genehmigt einstimmig die Jahresrechnung 2022 und die Entlastung der Mitglieder des Vorstandes.

8. Budget 2023*

Rosmarie Meier präsentiert das Budget 2023. Aus oben erwähnten Gründen (Wegfall Beitrag Swisslos Fonds) musste das Budget 2023 angepasst werden. Wir sind optimistisch, dass wir weiterhin finanziell unterstützt werden, insbesondere durch Gemeindebeiträge wie z.B. aus Wettingen.

9. Ersatzwahl Vorstand

KISS Mitglied Dacfeý Dzung ist bereit, als Vorstandsmitglied in der KISS Genossenschaft Region Baden mitzuarbeiten. Der Vorstand empfiehlt ihn einstimmig zur Wahl und dankt ihm für die Bereitschaft, sich in unserem Vorstand zu engagieren.

Dacfeý Dzung stellt sich kurz vor. Die Versammlung wählt ihn einstimmig zum Vorstandsmitglied.

10. Abänderung der Statuten

Der Vorstand schlägt der Generalversammlung vor, die Statuten dahingehend zu ändern, dass Artikel 5 - Beendigung der Mitgliedschaft - angepasst wird:

Artikel alt: *Der Genossenschaftsanteil kann nicht vererbt oder verschenkt werden.*

Artikel neu: *Eine Rückerstattung des Nennwertes des Anteilscheines findet in einem Todesfall nur auf Begehren der Verwandten hin statt; ansonsten wird er in die laufende Rechnung übertragen.*

Richard Janki stellte am 12.Mai 2023 den Antrag, dass eine Rückerstattung des Anteilscheins innerhalb von zwei Jahren nach dem Todesfall-Datum geltend gemacht werden muss.

Nach Rücksprache mit der Juristin und KISS Mitgliederin Simone Groebli legt der Vorstand der Versammlung einen revidierten Antrag zur Abänderung der Statuten vor, worin ein Begehren zur Rückzahlung innerhalb von *einem* Jahr nach dem Tod geltend gemacht werden kann. Frau Groebli empfiehlt ausserdem einige juristisch korrekte Ergänzungen. Rosmarie Meier liest den resultierenden Text des neuen Artikel 5 vor. Der fragliche 2.Abschnitt des Artikels 5 lautet:

Eine Rückerstattung des Anteilsscheines findet in einem Todesfall nur auf Begehren der Erben statt. Die Rückzahlung kann innerhalb von einem Jahr nach dem Tod geltend gemacht werden. Erfolgt kein Begehren, wird der Nennwert des Anteilsscheins in die laufende Rechnung übertragen.

Der Antrag Janki wird dem revidierten Antrag des Vorstands gegenübergestellt. Die Versammlung genehmigt einstimmig den gesamten neuen Artikel 5 der Statuten gemäss dem revidierten Antrag des Vorstands.



Telefon 056 426 00 21

Zeit bleibt wertvoll

KISS Genossenschaft Region Baden
Geschäftsstelle Schönaustrasse 31, 5430 Wettingen
Postadresse Postfach 107, 5400 Baden
info@kiss-regionbaden.ch
www.kiss-regionbaden.ch

11. Anträge Mitglieder

siehe Traktandum 10. Es wurden keine weiteren Anträge gestellt.

12. Varia

keine

Wettingen, 14.Juni 2023

Der Aktuar: Dacfey Dzung